

Gobernador Saffirio hizo un llamado a extremar las acciones de prevención de incendios forestales



La máxima autoridad recordó que la Provincia de Malleco tendrá tres días de altas temperaturas, por lo que invitó a la ciudadanía a tomar una postura de prevención y autocuidado.

Tras participar en el Comité de Gestión del Riesgo de Desastres (COGRID) en Cholchol,

el Gobernador Regional de La Araucanía, llamó a extremar las medidas de prevención frente a los incendios forestales que azotan a la región.

“Hacer un llamado a la comunidad para que la prevención sea la mayor de las acciones orientadas a evitar que este tipo de siniestros se

produzcan”, expresó René Saffirio.

El jefe regional manifestó preocupación por las altas temperaturas que se registrarán en La Araucanía. “Vivimos en una región que se encuentra en permanente riesgo de incendios de estas características. La Provincia de Malleco, también tenemos que considerar, que va a tener durante los próximos tres días altas temperaturas; condiciones climáticas muy desfavorables que pueden traducirse en situaciones similares”, agregó.

El Gobernador Saffirio explicó que en la región se mantienen dos alertas por incendios forestales. “La Alerta Roja no sólo la deben mantener los servicios y los sistemas a cargo de la emergencia. La Alerta Roja la tenemos que llevar cada uno de nosotros, en to-

das las acciones que desarrollamos durante la temporada estival. Estamos recién terminando el mes de enero. Nos queda un mes completo que es de alto peligro”.

Por tanto, la máxima autoridad regional invitó a la comunidad y los turistas a prevenir situaciones de riesgo. “Llamar a los ciudadanos, veraneantes

y a quienes nos visitan desde distintos puntos del país; y a quienes vivimos aquí, a extremar los cuidados respecto de una materia tan peligrosa y dañina como es el caso de los incendios forestales que se han enfrentado exitosamente ahora”, precisó el Gobernador Regional de La Araucanía.

